

# みらいりんぞうの 「みらいのいいとこ」散歩

今回、みらいりんぞうが訪れたのは、市内小張に本拠地を置くサッカークラブ「アイデンティみらい」。地域に根付き愛されるクラブを目指し、将来のJFL昇格を目標に、日々グラウンドで汗を流す。現在は茨城県社会人1部リーグで戦い、今シーズンは首位に勝ち点差1の2位につけている(7月24日、第7節終了時)。



みらいりんぞうが訪れたこの日は、県社会人1部リーグの順位表で、3位のアイデンティみらいの一つ上につける2位の茨城教員をホームに迎えた大一番。勝てば順位が入り替わる。

キックオフの時間

間が近づくに連れ、サポーターの姿も少しずつ増え始めた。

試合が始まると、選手たちの声とボール蹴る音が響き、あたりは一気に熱を帯びる。テレビでは味わえない「生」ならではの迫力だ。

試合は一進一退の攻防が続く。ボールをキープし、ピッチを広く使うアイデンティみらいに対し、根気よく守り、時折鋭くカウ

## アイデンティみらいを応援しよう!

### 選手インタビュー

インタビュアーを狙う茨城教員。試合を動かしたのはアイデンティみらいだった。左サイドか

今回は、アイデンティみらいの松下周也選手、都並智也選手、辻賢太選手の3人にインタビューを決定!それぞれにアイデンティみらいの魅力についていただきました。

まずは試合の勝利おめでとうございます。この勝利で2位に順位を上げましたが、チームの雰囲気はいかがですか。  
**都並選手** ありがたいです。もともと仲がいいチームです。今はチームも勝っているので、雰囲気はいいですね。

アイデンティみらいについて教えてください。  
**都並選手** 設立から27年の歴史があります。地元人工芝のグラウンドを持っており、サポ

ーターの皆さんが集える環境がある、リーグでもめずらしいチームです。

から放ったシュートが相手GKの頭上を超え、カーブを描きながら右のゴールネットに吸い込まれた。1-0。勢いに乗ったアイデンティみらいは次々に追加点を奪い、終わってみれば順位表が上のライバルチームに5-0の大勝。

この結果、リーグ戦の順位が入り替わり、首位に勝ち点差1の2位に順位を上げた。

アイデンティの魅力は?  
**辻選手** 今年チームとして高いレベルを目指しています。応援する場所からプレーする選手までの距離も近いので、ぜひ、応援に来て、身近に感じて欲しいですね。

これからの応援に行こうかなと思っている方へメッセージをお願いします。  
**松下周選手** 試合の臨場感や選手とサポーターの近さなど、県1部リーグならではの良さがあります。サッカーを身近に感じて欲しいですね。

応援してくれるサポーターの皆さんと一緒にクラブをつくっていき、大きくしていく



アイデンティみらいの都並智也選手、松下周也選手、辻賢太選手 (左から)

次のホーム戦は  
**9月25日(日)**  
午前10時30分キックオフ!  
みらい平グラウンドに  
応援にいこう!  
**アイデンティみらい**  
☎ 44 - 5551  
小張 3983 - 1  
[www.identymirai.jp](http://www.identymirai.jp)

というのが目標なので、ぜひ一度、グラウンドまで足を運んでもらいたいですね。  
— 選手の皆さん、どうもありがとうございました。

